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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

DECLARA 

Expresar su más profunda preocupación por la desfinanciación del Poder Judicial y el 

conflicto gremial que mantienen desde marzo la Asociación Judicial Bonaerense con el 

Poder Ejecutivo, encabezado por María Eugenia Vidal, en el mareo oe 	uevo paro 

provincial. 
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FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente, 

Desde el Frente Para la Victoria respaldamos el reclamo del sector gremial de los 

empleados judiciales bonaerenses. Es imperioso, que la gobernadora María Eugenia Vidal, 

convoque y reciba a los representantes de los trabajadores judiciales, ya que desde el 11 de 

abril no lo hace. 

Además el silencio del Ejecutivo provincial está acompañado de medidas peijudiciales 

como el aumento del 16,7%, un porcentaje irrisorio en un contexto de megadevaluación 

con una inflación que eleva el costo de vida a niveles muy altos. El sector pide como 
4 mínimo el 34% similar a lo obtenido por los gremios docentes. 

Los trabajadores y trabajadoras han planteado la necesidad de discutir una Ley marco de 

paritaria de empleados judiciales debido a que es uno de los pocos sectores que todavía no 

tienen su propia ley. Otro de los reclamos es la recuperación del 3% de antigüedad para los 

trabajadores judiciales. 

Es notorio y evidente la intencionalidad política de la gobernadora de desfinanciar el Poder 

Judicial, debido a que hay una incidencia menor en el presupuesto con relación a los años 

anteriores. Además, se aumentaron las partidas del Ministerio de Seguridad, es decir, tiene 

más libertad de acción el órgano del Estado que administra y ordena a las fuerzas policiales. 

Esto nos preocupa, ya que por experiencia histórica bien sabemos que no hay ningún plan 

neoliberal que pueda implementarse exitosamente sin la asistencia del aparato represivo 

como disciplinador de los ciudadanos. 

Ante la falta de presupuesto de una función indelegable del Estado, como es la 

administración de Justicia, habrán más causas, más expedientes sin resolver, es decir, más 

dilación y obstáculos de acceso a la Justicia. 

La gobernadora Vidal tiene que comprender que para que el Poder Judicial funcione, tiene 

que ser reconocido y puesto en valor el trabajo de todos los empleados judiciales. Por el 
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contrario, ha decidido mermar el poder adquisitivo de los trabajadores e ignorar el derech 

a negociar libremente en paritarias. 

Por todo lo expuesto solicito a mis pares acompañar el proyecto con su firm 


